

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

LANZAMIENTO DE ENTREGA DE SEMILLA MEJORADA DE FRIJOL

SAN LORENZO, SAN VICENTE

LUNES, 25 DE AGOSTO DE 2008

EN PRIMER LUGAR ME DA MUCHO GUSTO SALUDARL A LOS QUERIDOS AMIGOS DE SAN LORENZO, HOY EL ALCALDE DIJO, CUATRO PERÍODOS LLEVA VERDAD ALCALDE, CUANDO EL PUEBLO DECIDE MANTENER A LOS ALCALDES, PORQUE LOS ALCALDES SE PUEDEN REELEGIR, REALMENTE EL ALCALDE DE SAN LORENZO HA SIDO UN ALCALDE TRABAJADOR.

YO LO CONOCÍ EN MI CAMPAÑA PRESIDENCIAL Y ME DIJO PRESIDENTE QUEREMOS ESTO Y ESTO Y ESTO Y ESTO, CASI TODO SE HA CUMPLIDO ALCALDE, CASI TODO, HAY VARIAS COSAS, LO DEL AGUA QUE TENEMOS QUE RESOLVER, Y YO ME PREOCUPÉ A LO LARGO DE LA CAMPAÑA Y DE LA PRESIDENCIA, DE NO QUEDARME ENCERRADO EN CASA PRESIDENCIAL.

QUIERO COMENTARLES QUE ESTA MAÑANA HICIMOS EL LANZAMIENTO DE LA RED VERDE, ES UN PROYECTO ECOLÓGICO NACIONAL DE GRANDES DIMENSIONES, HOY ESTOY CON USTEDES ACÁ, TENGO QUE SALIR INMEDIATAMENTE DESPUÉS A ALGUNOS EVENTOS PARTICULARES, Y EN LA TARDE RECIBO AL SUBSECRETARIO GENERAL DE LA OEA EN CASA PRESIDENCIAL, ASÍ TRABAJAMOS DIARIAMENTE.

YO SIEMPRE HE DICHO QUE PARA PODER GOBERNAR HAY QUE SABER ESCUCHAR.

CUANDO LANZAMOS LA IDEA DEL QUINQUENIO DEL AGRO, CUANDO LLAMÉ AL LICENCIADO SALAVERRÍA A OCUPAR ESTA CARTERA DE AGRICULTURA, LE DIJE, EL AGRO SERÁ PRIORIDAD EN EL PAÍS, POR ESO ME GUSTA VIAJAR POR TODO EL PAÍS, Y DESDE EL HELICÓPTERO PRESIDENCIAL, VER COMO ESTÁ SEMBRADO EL PAÍS, HEMOS IDO A ALGUNOS LUGARES EN DONDE SIEMBRAN YA PEGADITO A LA CARRETERA, CAYÓ EL PRECIO DEL FRIJO MINISTRO, CUANTO ESTÁ



COSTANDO, BUENO YA CAYÓ EL PRECIO DEL FRIJOL, AGUNOS DICEN MIREN, NO SI EL OBJETIVO ES TENER BASTANTE FRIJOL, PARA QUE SE LOS VENDAMOS A BUEN PRECIO A NUESTRO PUEBLO, YA PASAMOS DE LOS CULTIVOS DE LA SUBSITENCIA QUE TENÍAN NUESTROS AGRICULTORES, PORQUE AHORA PUEDEN VENDER, ADEMÁS DE GUARDAR EL MAÍZ, EL FRIJO, PARA LA FAMILIA, TAMBIÉN EL CULTIVO PARA VENDER.

ESTE MUNICIPIO DE SAN LORENZO, ES UN MUNICIPIO SIMBÓLICO PARA LANZAR LA ENTREGA DE SEMILLA MEJORADA DE FRIJOL.

EL SALVADOR ES UN PAÍS AGRÍCOLA Y DEBE GRAN PARTE DE SU DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL AL APORTE DEL AGRO, TANTO EN LA GENERACIÓN DE EMPLEO, DIVISAS Y PRINCIPALMENTE POR PROVEER DE LOS ALIMENTOS PARA EL SUSTENTO DE NUESTRAS FAMILIAS. SI NO HAY AGRICULTURA NO HAY COMIDA, LO DIJO HOY DON HERIBERTO, SI NO HAY AGRICULTURA NO HAY COMIDA, Y TODAVÍA NOS FALTA, A MI ME FALTA DE AQUÍ A JUNIO, AL GUNOS MESES.

ESTA SEMANA VAMOS A ENTREGAR MAQUINARIA, EL JUEVES, VAMOS A ENTREGAR, PORQUE LA COMISIÓN MULTIDISCIPLINARIA QUE FORMÉ DE TODOS LOS SECTORES ME HAN RECOMENDADO HACER MUCHAS COSAS, Y DE ACUERDO A LO QUE AJUSTE EL BOLSILLO VAMOS A ENTREGAR MAQUINARIA, VAMOS A EMPEZAR A ENTREGAR MAQUINARIA, COMO LO HEMOS HECHO A LO LARGO DEL PERÍODO.

LOS ELEMENTOS QUE ME MOTIVARON A CONVERTIR ESTE PERÍODO PRESIDENCIAL EN EL QUINQUENIO DEL AGRO, SON ELEMENTOS FUNDAMENTALES, PORQUE ESTE COMPROMISO QUE ASUMÍ EL PRIMER DÍA DE MI MANDATO, OTORGANDO LOS RECURSOS AL MINISTERIO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA PARA QUE APOYARAN A TODOS LOS SECTORES PRODUCTIVOS.

COMO RESULTADO DE ESTE APOYO, EL SECTOR AGROPECUARIO Y AGROINDUSTRIAL HA SIDO REACTIVADO Y FORTALECIDO, EXPERIMENTANDO UN CRECIMIENTO ACUMULADO EN LOS ÚLTIMOS CUATRO AÑOS DEL 25%.



ESTAMOS VIVIENDO UNA CRISIS MUNDIAL CON EL PETRÓLEO, NO HAY GASOLINA BARATA PORQUE EL PETRÓLEO ESTÁ CARO, Y EL PETRÓLEO NO LO PRODUCIMOS NOSOTROS, LO COMPRAMOS, Y LOS PAÍSES PETROLEROS, QUE NO TIENEN CONCIENCIA ALGUNA, AGREGÁNDOLE A ESTO LA ESPECULACIÓN FINANCIERA EN LA BOLSA DE VALORES, COMPLICAN LAS COSAS ECONÓMICAS DEL PAÍS, PERO FRENTE A LA CRISIS, LAS OPORTUNIDADES COMO MEJORAR EL AGRO ES UN CAMINO ADECUADO.

FÍJENSE CÓMO HAN CAMBIADO LAS COSAS EN LA AGENDA NACIONAL, EL PRINCIPAL TEMA QUE TOCARON LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN MULTIDISCIPLINARIA, FUE EL AGRO, HUBO UNA MESA DEL AGRO, Y ME DIJERON PRESIDENTE INCREMENTE LA SEMILLA MEJORADA, PRESIDENTE ENTREGUE MAQUINARIA, Y LO VAMOS A HACER DE ACUERDO A LOS DÓLARES QUE TENGAMOS DISPONIBLE.

25 POR CIENTO HEMOS CRECIDO EN LOS ÚLTIMOS CUATRO AÑOS, ... EL PRIMER AÑO QUE VENÍAMOS DE UNA DEPRESIÓN, DE LA AGRICULTURA, ENORME Y QUE ERA ... QUE PEGÁRAMOS EL SALTO, CON LO QUE ESTÁ HACIENDO EL MINISTERIO, 25 POR CIENTO EN EL ACUMULADO.

EL FOMENTO DE LA PRODUCCIÓN DE CEREALES HA SIDO UNA DE NUESTRAS APUESTAS, PORQUE FORMA PARTE DE LA DIETA ALIMENTICIA DE LOS SALVADOREÑOS, HABLAMOS DE GARANTIZAR LA SEGURIDAD DE ALIMENTOS PARA EL PUEBLO.

ESTE AÑO EJECUTAMOS UN MASIVO PROGRAMA DE ENTREGA GRATUITA DE SEMILLA MEJORADA Y FERTILIZANTE PARA MAÍZ, SORGO, ARROZ, FRIJOL Y PASTO MEJORADO, INVIRTIENDO MÁS DE 26 MILLONES DE DÓLARES.

ESTA HA SIDO LA MAYOR INVERSIÓN REALIZADA EN LA HISTORIA DEL PAÍS, PARA APOYAR LA PRODUCCIÓN NACIONAL DE GRANOS BÁSICOS, LO QUE PERMITIRÁ CUBRIR CON SEMILLA MEJORADA MÁS DE 400 MIL MANZANAS Y BENEFICIAR ALREDEDOR DE 500 MIL AGRICULTORES Y GANADEROS.

Y ESE APLAUSO NO SE LO MERECE EL PRESIDENTE, NO ES PARA EL PRESIDENTE, EL APLAUSO ES PARA USTEDES, PORQUE USTEDES SON LOS QUE HACEN PRODUCIR LA TIERRA.

AQUÍ NOS ACOMPAÑA EL PRESIDENTE DEL BANCO DE FOMENTO, EL INGENIERO ESCOBAR, QUE SE ESTÁ PONIENDO LAS PILAS, AHÍ VI QUE YA TIENEN CARROS, Y ESTAMOS HACIENDO PRÉSTAMOS EN TODO EL PAÍS, TENGO FORTALECIDO EL BANCO DE FOMENTO.

ALGUNOS DECÍAN, MIRÁ VAN A PRIVATIZAR, NO SEÑORES, NI EL BANCO DE FOMENTO, NI EL BANCO HIPOTECARIO SERÁN PRIVATIZADOS, VAN A SEGUIR EN LAS MANOS DEL ESTADO, APOYANDO A LOS PEQUEÑOS AGRICULTORES.

EL PROPÓSITO ES SENCILLO, VAMOS A INCREMENTAR LA PRODUCTIVIDAD AGRÍCOLA Y PROPICIAR MAYORES INGRESOS A LOS AGRICULTORES. JUNTO A LOS TITULARES DE ESTE MINISTERIO, HEMOS ENTREGADO LA SEMILLA MEJORADA Y FERTILIZANTE A LOS AGRICULTORES A LO LARGO Y ANCHO DEL PAÍS.

PERSONALMENTE HE CONSTATADO EL ÉXITO DE ESTE PROGRAMA, OBSERVANDO LOS CAMPOS TOTALMENTE SEMBRADOS CON MAÍZ Y FRIJOL, LO CUAL INDICA QUE LOS AGRICULTORES HAN TOMADO LAS RECOMENDACIONES PARA QUE NO SE QUEDE UNA SOLA PULGADA DE TIERRA SIN CULTIVAR, Y NOS FALTA, NOS FALTA, HAY MUCHA TIERRA OCIOSA EN ESTE PAÍS, TENEMOS QUE SEGUIR TRABAJANDO EN ESTO.

ESTA SIEMBRA MASIVA, SUMADA AL EXCELENTE INVIERNO QUE DIOS TODOPODEROSO NOS HA REGALADO, NOS PERMITE ESPERAR UNA COSECHA RÉCORD EN GRANOS BÁSICOS, CERCANA A 30 MILLONES DE QUINTALES, 15% SUPERIOR A LA DEL AÑO PASADO.

SAN VICENTE ES UNO DE LOS PRINCIPALES DEPARTAMENTOS AGRÍCOLAS DEL PAÍS, AQUÍ SE SIEMBRA CAÑA DE AZÚCAR, CAFÉ, MAÍZ, FRIJOL, MAICILLO, HORTALIZAS Y FRUTAS.

SAN LORENZO, COMO UNO DE LOS MUNICIPIOS MÁS PRODUCTIVOS DE SAN VICENTE, TIENE SU FORTALEZA EN SU GENTE, BUENOS CIUDADANOS TRABAJADORES, DONDE LAS LABORES DEL CAMPO COMIENZAN TEMPRANO, PORQUE LOS SALVADOREÑOS NOS



LEVANTAMOS TEMPRANO, TEMPRANO A TRABAJAR, SOBRE TODO EN EL CAMPO.

EN ESTE MARCO, ME COMPLACE HACER EL LAZAMIENTO OFICIAL DE LA ENTREGA DE SEMILLA MEJORADA DE FRIJOL, DE LA QUE VAMOS A DISTRIBUIR 30 MIL QUINTALES DE LAS VARIETADES CENTA PIPIL, CENTA SAN ANDRÉS, Y TAMBIÉN EL INTA ROJO, PARA BENEFICIAR A 120 MIL AGRICULTORES. FÍJENSE BIEN, 120 MIL AGRICULTORES SERÁN BENEFICIADOS CON ESTOS FRIJOLES QUE VAMOS A REPARTIR, LA SEMILLA MEJORADA DE FRIJOLES QUE VAMOS A REPARTIR A NIVEL NACIONAL.

CADA AGRICULTOR RECIBIRÁ 25 LIBRAS DE SEMILLA MEJORADA DE FRIJOL, PARA CUBRIR UN CUARTO DE MANZANA, YA QUE LA MAYOR PARTE DE NUESTROS AGRICULTORES CULTIVAN EL FRIJOL EN PEQUEÑOS PREDIOS Y SIEMBRAN EN ASOCIO CON EL MAÍZ.

COMO USTEDES SABEN, EN AGOSTO SE SIEMBRA EL 80% DE LA COSECHA NACIONAL, POR ELLO HEMOS DECIDO APOYARLOS PARA ESTE MES PARA PODER OBTENER MEJORES RESULTADOS, ESPERANDO LLEGAR A UNA PRODUCCIÓN DE 2.7 MILLONES DE QUINTALES DE FRIJOL, SUPERIOR A LA COSECHA ANTERIOR DONDE OBTUVIMOS 2.1 MILLONES DE QUINTALES. VAMOS A SUBIR, CUÁNTO NOS FALTA PARA SER AUTOSUFICIENTE, MINISTRO, YA VAMOS A SER AUTOSUFICIENTE, ERA LA PROMESA, VAMOS A LLEGAR A 2.7, EL AÑO PASADO TUVIMOS 2.1.

CUÁL ES LA PREOCUPACIÓN DEL GOBIERNO, LA PREOCUPACIÓN DEL GOBIERNO Y DE CUALQUIER PRESIDENTE RESPONSABLE, ES QUE HAYA FRIJOL, QUE HAYA MAÍZ, QUE SE ENCUENTRE EN EL MERCADO DISPONIBLE, Y TAMBIÉN LE ESTAMOS ECHANDO EL OJO A LOS ACAPARADORES, HAY UN GRUPO DE PÍCAROS AHÍ, QUE AGARRAN EL FRIJOL Y LO ESCONDEN, YA LOS MANDAMOS A INVESTIGAR, SÓLO OYERON QUE EL PRESIDENTE ANUNCIÓ, YA LO EMPEZARON A SACAR EL FRIJO, ESO NO ES SER BUEN SALVADOREÑO, GUARDAR EL FRIJOL PARA ESPECULAR, PORQUE LA GENTE NECESITA COMER.

Y NO SON LOS AGRICULTORES EN PEQUEÑOS, SINO GENTE QUE MANEJA GRANDES CANTIDADES, Y LES DEBERÍA DAR VERGÜENZA ESCONDER EL FRIJOL, PERO AFORTUNADAMENTE EL GOBIERNO, Y ASÍ



COMO LE ESTAMOS PONIENDO PARO AL CONTRABANDO DEL GAS, ASÍ COMO LE ESTAMOS PONIENDO PARO AL CONTRABANDO ESTE, DE VARIOS PRODUCTOS QUE ESTÁN SIENDO SUBSIDIADOS AQUÍ, LE TENEMOS QUE PONER ATENCIÓN, PORQUE ESTÁ BIEN, ESTÁ BIEN QUE SE GANE, QUE EL AGRICULTOR GANE, QUE LLEVE SUS FRIJOLITOS A SU CASA, LOGRE COLOCARLOS EN EL MERCADO, PERO NO ES CORRECTO ESPECULAR CON LOS PRODUCTOS, SOBRE TODO EL CONSUMO DE LA DIETA DIARIA DE LOS SALVADOREÑOS.

CON ESTE APOYO, QUERIDOS HERMANOS DE SAN VICENTE Y DE TODO EL PAÍS, ESPERAMOS LOGRAR LA AUTOSUFICIENCIA, COMO ME HA DICHO EL MINISTRO SALAVERRÍA, Y NO DEPENDER DE NINGÚN PAÍS VECINO, YA QUE LOS SALVADOREÑOS SOMOS CAPACES DE PRODUCIR NUESTROS PROPIOS ALIMENTOS, AHÍ ESTÁN DE REPENTE QUE NOS CIERRAN LA FRONTERA, QUE HOY LES VENDEMOS EL FRIJO, QUE MAÑANA SÍ, QUE MAÑANA NO, NOS COBRAN CARO, PERO EL MOMENTO DE EMERGENCIA, EL GOBIERNO SALVADOREÑO APORTÓ 6.5 MILLONES DE DÓLARES PARA TRAER FRIJOL Y CUBRIR LA EMERGENCIA. YA NO NOS VA TOCAR MINISTRO ESTAR ROGANDO, ESPERO YO ESTE AÑO Y EL OTRO. BUENO, SE VAN A QUEDAR CON EL PRODUCTO.

AHORA EN EL MUNDO SE HABLA DE PAÍSES QUE PADECEN HAMBRE, SE HABLA DE PAÍSES DE ALTOS PRECIOS DE INSUMOS Y PRODUCTOS, DE ALTOS PRECIOS DEL PETRÓLEO, LO CUAL EXIGE QUE CADA PAÍS INVIERTA MÁS EN LA AGRICULTURA. NOSOTROS ESTAMOS COMPROMETIDOS, HERMANOS, A CONTINUAR HACIÉNDOLO HASTA EL ÚLTIMO DÍA DE MI MANDATO PRESIDENCIAL.

YO DIJE EL UNO DE JUNIO DEL AÑO 2004, CUANDO EN SAN SALVADORE ME IMPUSIERON LA BANDA PRESIDENCIAL, GANADA DEMOCRÁTICAMENTE, MAYORITARIAMENTE, DE PARTE DE LOS SALVADOREÑOS, YO DIJE QUE ESTE IBA A SER EL QUINQUENIO DEL AGRO.

QUISIERA DARLES OTRA BUENA NOTICIA: A PARTIR DEL PRÓXIMO AÑO REFORZAREMOS ESTE PROGRAMA DE SEMILLA MEJORADA Y DE FERTILIZANTE, CUYOS RECURSOS YA ESTARÁN INCORPORADOS EN EL PRESUPUESTO DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA, YA EN SEPTIEMBRE.



AL MINISTRO DE AGRICULTURA LO QUIERE MUCHO EL MINISTRO DE HACIENDA, SIEMPRE LE DA LA PLATA, Y SABE EL MINISTRO DE HACIENDA QUE ANDA CUIDANDO LOS PESOS Y CENTAVOS, LOS DÓLARES HAY QUE CUIDARLOS, PERO EL MINISTRO DE HACIENDA, EL LICENCIADO HANDAL, QUE NACIÓ EN MI DEPARTAMENTO Y TAMBIÉN ES EL GRANERO DE LA REPÚBLICA, Y ES USULUTÁN, AL IGUAL QUE SAN VICENTE, SON GRANEROS DEL PAÍS, ... YA ESTÁ INCORPORADO EN EL PRESUPUESTO.

O SEA QUE DE AQUÍ EN ADELANTE, NADIE, QUIEN LLEGUE A LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, LA PERSONA QUE LLEGUE A CONDUCIR LOS DESTINOS DEL PAÍS, Y CÓMO VAN A DECIRLE QUE NO A UN PROGRAMA COMO SEMILLA MEJORADA, SI ESTO LLEGÓ PARA QUEDARSE, ABSOLUTAMENTE LLEGÓ PARA QUEDARSE.

ESO ES COMO QUE ALGUIEN DIGA QUE NO VA A APOYAR LA RED SOLIDARIA, QUE YA LLEGÓ AQUÍ TAMBIÉN A SAN LORENZO, PARA APOYAR A LAS MUJERES, ESPECIALMENTE A LAS MUJERES QUE ESTÁN SOLAS, QUE SON MAMÁ Y PAPÁ A LA VEZ, Y QUE PROMETÍ ECHARLES LA MANO.

FOSALUD ALCALDE, YA VAMOS A HABLAR CON FOSALUD, NOS DEBE ESTAR OYENDO EL MINISTRO DE SALUD.

PARA EL AÑO 2009, COMO FRUTO DEL TRABAJO DE LOS INVESTIGADORES DEL CENTA TENDREMOS DOS NUEVAS VARIETADES DE FRIJOL, EL CENTA ANAHUAT Y CENTA CPC, CON LAS CUALES PODREMOS OBTENER MAYORES PRODUCCIONES, ADEMÁS DE QUE POSEEN MAYOR RESISTENCIA A LAS PLAGAS Y A LAS ENFERMEDADES.

POR TAL RAZON, QUISIERA FELICITAR AL INGENIERO CARLOS ATILIO PEREZ CABRERA DEL CENTA, LO QUIERO FELICITAR, ESE HOMBRE, AHÍ COMO LO VEN SENCILLITO, ES UN INVESTIGADOR QUE SE HA DEDICADO 10 AÑOS EN SU TRABAJO PROFESIONAL, PARA OBTENER ESTA VARIETADE QUE PRONTO VAMOS A PONER A SU DISPOSICIÓN, INGENIERO FELICIDADES, MUCHAS GRACIAS, POR APOYAR AL PAÍS Y POR ESTA INVESTIGACIÓN QUE NOS PERMITE YA ENTREGARLES DOS VARIETADES MÁS DE FRIJOL A LOS SALVADOREÑOS, MUCHAS GRACIAS INGENIERO.



Y LA INVITACIÓN A TODOS LOS AGRICULTORES DE NUESTRO PAIS, PARA QUE SIEMBREN CON FE Y ENTUSIASMO LA TIERRA, COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, ME DA MUCHO GUSTO DESDE SAN LORENZO, SAN VICENTE, DAR OFICIALMENTE POR INICIADA LA ENTREGA DE LA SEMILLA DE FRIJOL Y LA LIBERACIÓN DE DOS NUEVAS VARIETADES PARA ESTE CULTIVO.

QUIERO DECIRLES Y REPETIR LO QUE DON HERIBERTO DIJO HOY AL AGRADECER ESTE PROGRAMA, DON HERIBERTO LOS AGRICULTORES NO TIENEN NADA QUE AGRADECER, YO ESTOY CUMPLIENDO LO QUE ME CORRESPONDE, YO DIJE QUE ESTE IBA A SER EL QUINQUENIO DEL AGRO, Y SIN DUDA LA INVERSIÓN EN EL AGRO NO PARA, NI EN EL AGRO, NI EN LA GANADERÍA.

QUIERO DECIRLE QUE SIEMPRE LA MEJOR FORMA DE AGRADECIMIENTO QUE PUEDE RECIBIR UN PRESIDENTE Y TODO SU EQUIPO, ES LA SONRISA DE LOS AGRICULTORES, ES LA MANO AMIGA DEL AGRICULTOR QUE LE DICE, MIRE, TONY MUCHAS GRACIAS, USTED HA CUMPLIDO.

PORQUE CUANDO YO VINE AQUÍ, CON EL ALCALDE A HACER MI CONSULTA, A PLATICAR CON LA GENTE, LO QUE ME PIDIERON, ES LO QUE LES ESTAMOS DANDO, ES LO QUE LES ESTAMOS CUMPLIENDO.

POQUE LAS ÚLTIMAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN.

QUIERO FELICITAR AL MINISTRO SALAVERRÍA, QUIERO FELICITAR A LA COMISIONADA PARA LA AGRICULTURA, UNA DE LAS REINAS DEL GABINETE, CARMEN ELENA, TRABAJADORA, QUE CREE EN EL AGRO. YO LE AGRADEZCO A LA GENTE QUE ME HA AYUDADO A TRABAJAR EN EL GOBIERNO, PORQUE MUY POCA GENTE SE ANIMA, EN ESTE PAÍS TODO MUNDO HABLA, TODO MUNDO CRITICA, Y ASÍ ES LA DEMOCRACIA Y QUE BUENO QUE EXISTE, CUANDO LOS LLAMA UNO, VENÍ PARA ACÁ, MIRÁ QUIERO ENCARGARTE ESTE MINISTERIO, HUY YO NO DICEN, ES QUE AHÍ NO.

YA LA PARTE PÚBLICA DE RESOLVER EN EL DÍA A DÍA LOS PROBLEMAS, ESO NO ES FÁCIL, POR ESO QUIERO AGRADECERLES AL MINISTRO, AL VICEMINISTRO, A LA COMISIONADA, QUIERO AGRADECERLE A TODOS



LOS FUNCIONARIOS QUE ME HAN ACOMPAÑADO Y ME VAN ACOMPAÑAR HASTA JUNIO. TAMBIÉN HICIMOS LA POLICÍA RURAL AQUÍ, HEMOS AVANZADO, ESTAMOS CUIDANDO LA PARTE DEL CAMPO, HEMOS AUMENTADO POLICÍA, VAMOS A SEGUIR TRABAJANDO.

Y QUIERO FINALMENTE FELICITAR AL ALCALDE, ESTE ALCALDE VALE LA PENA, VALE LA PENA, PORQUE, HAY ALCALDES QUE ESTÁN, CUANDO LLEGA AL PRESIDENTE, NO SE LE DESPEGAN, Y ME DICEN, PRESIDENTE NOS FALTA TAL COSA, PRESIDENTE, Y EMPEZAMOS CON EL FISDL, CON EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS, PERO LES VAMOS CUMPLIENDO, A PESAR DE QUE NUESTRO GOBIERNO NO HA TENIDO PRÉSTAMOS EN LA ASAMBLEA, DECIDIERON AHORCAR A LA ADMINISTRACIÓN CON FONDOS, PERO COMO DIOS DICE, DIOS PROVEERÁ DICE POR AHÍ, UNA EXPRESIÓN MUY POPULAR, JAMÁS NOS HICIERON FALTA FONDOS PARA PAGAR TODAS LAS COSAS IMPORTANTES QUE HABÍAMOS PROMETIDO.

HOY DICEN QUE LO APOYAN, AYER ME NEGARON LOS PRÉSTAMOS, PERO QUE BUENO, QUE BUENO QUE SE DEN CUENTA QUE UNA RED SOLIDARIA, QUE UN FOSALUD, UNA SEMILLA MEJORADA, QUE TODA LA CANTIDAD DE CASA QUE HEMOS ENTREGADO A NIVEL NACIONAL, QUE LOS SUBSIDIOS DE LA VIVIENDA, QUE EL SUBSIDIO AL TRANSPORTE COLECTIVO, ESTAMOS AYUDÁNDOLE A LA GENTE CUIDÁNDOLE EL BOLSILLO.

HAY UNA GRAN DISCUSIÓN SOBRE ESTO DEL SUBSIDIO, YO QUISIERA CONTARLES ANTES QUE TERMINEMOS ESTA ACTO, ME DICE ALGUIEN, MIRA, Y VAN A SALIR CON LOS PAGOS, SÍ LES DIGO YO, VAMOS A PAGAR LOS SUBSIDIOS Y CON LA PLATA DE LOS IMPUETOS DE LOS SALVADOREÑOS, SIN ENCHILLARNOS, SIN METERNOS EN PRÉSTAMO, VAMOS A DEJAR AL PAÍS ...

Y ALGUIEN ME DECÍA, SI PERO ES QUE EL SUBSIDIOS, BUENO LE DIGO YO, AQUÍ LE QUITAMOS EL SUSBSIDIO AL AGUA, LE QUITAMOS EL SUBSIDIO A LA ELECTRICIDAD, LE QUITAMOS EL SUBSIDIO AL TRANSPORTE PÚBLICO ... PAÍS, SE NOS INCENDIO, POR DIOS SANTO, SI LA OBLIGACIÓN DE UN GOBIERNO ES PREOCUPARSE POR LA GENTE MÁS POBRE, PORQUE NO PAGUEN 35 CENTAVOS EN EL BUSO, PORQUE EL GAS PROPANO LES LLEGUE A 5.10, CUANDO A LA VUELTA DE LA

ESQUINA, AQUÍ EN LOS PAÍSES DE CENTROAMÉRICA VALE 16 Ó 16 DÓLARES.

YO ESCUCHO CON RESPONSABILIDAD LOS COMENTARIOS QUE ME DICEN, PRESIDENTE Y VA PODER PAGAR, BUENO SI NO ESTAMOS PAGANDO PUES, ESTAMOS PAGANDO Y NO LE DEBEMOS NI UN CINCO A NADIE, NI UN CENTAVO.

ADEMÁS, ESTAMOS MANEJANDO RESPONSABLENTE EL DINERO QUE LA POBLACIÓN NOS HA CONFIADO A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE HACIENDA, YO PREFIERO INVERTIR EN SEMILLA MEJORADA, INVERTIR EN FOSALUD, INVERTIR EN RED SOLIDARIA, QUE DECIR NOS HAN SOBRADO 300 MILLONES EN EL ... NACIONAL, ESO SERÍA GOLPEAR A LA GENTE MÁS POBRE, QUE ES A LA QUE ME DEBO Y A LA QUE ME LLEVÓ A LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA DE EL SALVADOR.

Y COMO USTEDES SE HAN ACOSTUMBRADO, YO ESTARÉ TODOS LOS DÍAS FUERA DE SAN SALVADOR, MAÑANA TENEMOS OTRO EVENTO, ENTREGANDO OBRAS, ENTREGAMOS OBRAS DE ANDA, MINISTERIO DE AGRICULTURA, EL FISDL, BUENO, OBRAS PÚBLICAS, CUÁNTO LE HEMOS METIDO A LAS CARRETERAS, HASTA FOVIAL URBANO TUVIMOS QUE HACER, LE HEMOS TENIDO QUE IR A HACER EL TRABAJO A VARIAS ALCALDÍAS EN SAN SALVADOR, QUE NO ARREGLAN NI LAS CALLES INTERNAS, QUE ELLOS LES TOCA, Y LES MANDAMOS FODES, 220 MILLONES DE DÓLARES AL AÑO A TODAS LAS ALCALDÍAS DEL PAÍS.

CUÁNTO LE LLEGA A USTED ALCALDE?, 30 MIL, BUENO, ESO LO ESTÁ INVIRTIENDO EL ALCALDE, Y ASÍ LE MANDAMOS A TODAS, A TODAS, NO SOLO A LAS ALCALDÍAS DE MI PARTIDO, A TODAS LAS ALCALDÍAS, Y DE REPENTE DICEN, FONDO FODES, FONDO FODES SON EL GOBIERNO CENTRAL, PERO SE LES OLVIDA MENCIONARLO.

YO LES AGRADEZCO POR EL CARIÑOSO RECIBIMIENTO, ALCALDE, HAY QUE SEGUIR SEMBRANDO, HAY QUE SEGUIR COSECHANDO Y QUE ME ALEGRA QUE EL FRIJOL VAYA PARA ABAJO, DIGO EL PRECIO PUES, AL PRECIO NORMAL, EN EL MERCADO EN QUE VIVIMOS HAY CRECIMIENTO DE PRODUCCIÓN Y HAY DISMINUCIÓN DE PRECIOS, PERO LO IMPORTANTE ES QUE USTEDES GANEN LOS FUCIENTE Y LA GENTE COMPRE BARATO EL PRODUCTO, ESO ES LO IMPORTANTE.

TRANSCRIPCIÓN



MUCHAS GRACIAS SAN LORENZO, QUE DIOS LOS BENDIGA Y DESDE SAN VICENTE MI SALUDO CORDIAL.

